

3. SUEÑOS DE MI HIJA

SUEÑO: "HAY PLAGAS Y NOSOTROS ESTÁBAMOS EN UNA CASA DE LOS HEBREOS..." (Martes 18 Julio 2018)

Miércoles 18 Julio 2018 - Por tercera vez mi hija dice que volvió a soñar:

Con Moisés, pero esta vez dice que soñó que había muchas plagas y nosotros estábamos en una casa de los hebreos y ahí no había plagas.

Solo él puede librarte de las trampas del cazador y de mortíferas plagas. Salmo 91:3

30 mayo 2019. Al leer hoy este sueño, recordé que hace años yo tuve sueños con plagas (y no había visto aun la serie brasileña de Moisés y los 10 mandamientos): veía las plagas de ranas cuando caminábamos mucho y pasábamos zonas inundadas hasta la cintura y salían de nuestros zapatos renacuajos chicos, pero nunca nos hacían nada, ni el agua pantanosa ni los animales que había en las aguas que pasábamos en zonas inundadas, tampoco nos enfermábamos por estar mojados ni nos cansábamos por caminar mucho ni nos daba miedo atravesar zonas inundadas hasta la cintura en la noche, cosas raras.... No entendía del todo esos sueños hace muchos años.

Y en otro sueño que tuve recuerdo vi como había plagas de insectos afuera, pero estos no podían entrar a mi casa, una línea invisible no les permitía pasar hacia mi casa, estábamos protegidos. Son tantos sueños que tuve desde hace 6 años, que no los anotaba todos, mi hija era recién nacida y no les prestaba mucha atención.



Vi en el cielo otra señal, grande y admirable: siete ángeles que tenían las siete plagas postreras; porque en ellas se consumaba la ira de Dios. Apocalipsis 15:1